

Conseil de quartier
Maison Blanche – Ste Anne - Wilson
Groupe de Travail
Projet European / Chaussée St Martin

RELEVÉ DE CONCLUSIONS

Ecole primaire Louvois, 19 janvier 2011 à 18h00

<p><u>Conseil de quartier</u> M. Vincent Thierry (co-animateur) Mme Françoise Mittelette (co-animatrice) M. Hassan Errettat M. Gabriel d'Elloy Mme Pascale Martin M. René Pourre M. Jacky Rosselle M. Claude Maireaux M. Alexandre Tunc</p> <p><u>Ass. Bien Vivre à Ste Anne</u> Mme Micheline Souef M. Alain Pouillart Mme Marie-Thérèse Marfeaux</p>	<p><u>Elus :</u> M. Eric Quénard (excusé), M. Thierry Wippler,</p> <p><u>MEEDDM (Ministère Ecologie, Energie, Développement Durable et Mer) – programme European</u> M. Alain Coquet</p> <p><u>Equipe European</u> Mme Aurélia Beau Mme Camille Bour Mme Carine Musel M. Nicolas Reymond</p> <p><u>Direction de l'Urbanisme</u> M. Eric Citerne Mme Agnès Chéhère</p> <p><u>Effort Rémois</u> M. Michel Ferro Mme Blandine Renard</p> <p><u>Service Démocratie locale</u> M. Frédéric Dumay</p>
--	---

Les membres du conseil de quartier et de l'association Bien vivre à Ste Anne sont réunis pour que leur soit présenté le diagnostic final de l'équipe d'urbanistes retenue pour l'aménagement du secteur chaussée St Martin dans le quartier Ste Anne. Cette réunion fait suite à la balade diagnostic du mois de juin 2010 et de l'engagement de consulter le conseil de quartier à chaque étape du projet.

Les participants notent la qualité du travail de l'équipe d'urbanistes.

Plusieurs réactions, questions, suivent la présentation :

- la création assez récente de la caserne de pompiers a également impacté l'image et la vie du quartier. La localisation de cet équipement est à prendre en compte dans le projet futur ;
- la demande de salle municipale, par exemple, en pied d'immeuble (les salles existantes - municipales ou non - étant peu accueillantes, ou pas aux normes) ;
- la demande d'aménagements pour les modes doux, et notamment cyclables ;
- le maintien ou non de la surface d'espaces verts (l'orientation annoncée pour les jardins était davantage de satisfaire les demandes d'un maximum de familles plutôt que de conserver les mêmes surfaces ; il s'agit d'optimiser le nombre de parcelles / leur taille / la proximité) ;
- la prise en compte de la nappe phréatique (prochaine étape de l'étude) ;
- la surface habitable estimée en fin d'opération (pas de réponse à ce stade de l'étude) ;
- le maintien ou non du projet de chaufferie (pas de projet arrêté à ce jour, mais l'objet de l'étude est aussi de regarder la faisabilité ou non de cette implantation) ;
- le projet de camping (projet abandonné sur ce site pour des raisons techniques) ;
- le projet Coulée Verte (il est proposé d'organiser une réunion spécifique sur ce projet, avec l'ensemble des Conseils de Quartier concernés) ;

Il est convenu que le diaporama de la présentation soit transmis aux membres du conseil de quartier et de l'association Bien vivre à St Anne afin qu'ils puissent s'organiser pour abonder ce diagnostic (sous trois semaines) notamment sur l'aspect des usages du secteur :

- comment les habitants vivent le quartier
- quels sont les lieux et les temps de rassemblement, de convivialité
- ...

Des réunions spécifiques avec les jardiniers et avec les commerçants et riverains seront également organisées.

Fin de la rencontre : 19h45